

L'exarque patriarcal d'Asie du Sud-Est a célébré la Liturgie au métouchion de Bekasi



Service de communication du DREE, 28.07.2024. Le 28 juillet, fête de saint Vladimir et journée du baptême de la Russie, le métropolite Serge de Singapour et d'Asie du Sud-Est, exarque patriarcal d'Asie du Sud-Est, a présidé la célébration de la Divine Liturgie à l'église Saint-Vladimir, métouchion épiscopal à Békasi (Indonésie). Mgr Serge concélébrait avec le clergé de la paroisse. La Liturgie a été suivie d'une procession.

A la fin de l'office, le métropolite Serge a présenté ses vœux aux paroissiens et prononcé une homélie, rapporte la chaîne Telegram de l'Exarchat patriarcal d'Asie du Sud-Est.